

# Le repas des chefs aujourd'hui

## Gastronomie - Gastronomie et musique

Le 14/08/2017



Eric et Max proposent un menu musical aujourd'hui./ Photo DDM.

Pas de combat de chefs ici entre Eric et Max, il s'agirait plutôt de complicité et de partage. Le premier, chef cuisinier, prend des cours de musique ; le second, chef de musique, prend un cours de cuisine. Ces deux-là ont envie de s'amuser et de vous étonner. Ensemble, ils ont imaginé un menu musical, qui sonne juste : apéritif symphonie, canard Rossini et opéra en dessert. Ce repas, orchestré par la Société philharmonique, sera proposé aujourd'hui, à partir de 20 heures, à l'Euromôtel Maupas. On pourra venir goûter aux saveurs musicales, on parlera baguette (de pain), batterie (de cuisine), cloche, piano et mandoline, fourchette diapason et flûte (à champagne)... Et qu'elle soit ronde, blanche ou noire, personne n'échappera à la note. Prix : adultes, 20 €; enfants, 15 €. *Réservations au plus tôt auprès de l'office de tourisme de [Mirande](#) (au 05.62.66.68.10) ou de la Société philharmonique (au 06.08.34.43.71).*